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■短讯

经开区社区局
开展村卫生室专项检查

本报讯 为进一步推进村卫生室
标准化建设，规范乡村医生执业行为，
提高村级医疗卫生服务质量。9月10
日~12日，京航、前程卫生监督站依法
对辖区内7家村卫生室开展了日常卫
生监督检查。重点检查了医疗执业资
质、医疗行为规范操作、医疗废物处
置、传染病防控、超范围执业等方面的
情况。检查发现总体情况良好，但也
存在一些问题，主要表现为个别诊所
使用非卫技人员执业、超范围执业，村
卫生室医疗废物未作无害化处理。

今后，将继续加大对村卫生室的
日常监管，不定期进行突击监督检查，
对发现违法违规行为的坚决予以处
罚，同时加大曝光力度，形成有效震
慑，促进村卫生室依法执业，切实维护
人民群众的健康权益。记者 柴琳琳

经开区农经委
落实畜产品“黑名单”制度

本报讯 为切实加强畜产品质量
安全监督管理，深入推进畜牧投入品
和畜产品企业依法诚信生产经营，近
日，经开区农经委将辖区内畜牧企业
纳入管理，实行畜产品质量安全“黑
名单”管理制度。

据介绍，畜牧企业凡存在非法添
加违规使用国家规定禁用物质、一年
内相关产品抽样检测连续两次不合
格、一年内被畜牧兽医执法机构下达
整改通知书两次以上或立案查处两次
以上等6种情形之一即列入“黑名单”，
并向社会公示。凡被列入“黑名单”的
畜牧企业，将被列为重点监管对象，相
应增加检查和抽检频次。对在“黑名
单”列管期内再次被查处，或两年内两
次以上被列入“黑名单”管理的畜牧企
业，依法吊销生产经营许可证和批准
文号。对涉嫌犯罪的移送司法机关查
处。记者 柴琳琳 通讯员 付锐

明湖办事处
巡查河段水域

本报讯 9月13日，明湖党工委书
记、办事处第一总河长魏喜盈带队对辖区
十七里河全段水域情况进行实地巡查。

巡河人员一行认真查看了河道
沿线情况，查找是否存在河堤塌陷、
河道堵塞、偷排污水及河面河岸两侧
积存垃圾的情况。巡查过程中，魏喜盈
表示，各社区巡河人员要切实负起责
任，加强下雨天气河道监控力度，防
止突发情况出现；在日常巡河过程
中，巡河人员要加大巡查频次，做好
巡河记录，对于发现的问题要及时反
映，及时处理，切实推动辖区河道生
态环境进一步提升。

下一步，明湖办事处会持续加强辖
区河道巡查监督力度，有效治理各项河
道问题，保持河道生态环境良好发展。
记者 柴琳琳 通讯员 周永凯

本报讯 9月19日，国家统计局工业司
副司长江源一行到经开区调研工业经济发
展情况。河南省统计局副局长冯建中，郑
州市统计局局长腾飞，经开区党工委委员、
管委会副主任孙兵陪同。

调研组一行先后到上海汽车集团股

份有限公司乘用车郑州分公司、郑州煤矿
机械集团股份有限公司、中铁工程装备集
团有限公司、河南中烟黄金叶生产制造中
心进行调研，听取企业关于发展历程、技
术研发的成果转化以及当前生产经营情
况的汇报，了解企业在生产经营中遇到的

困难和问题，就当前国际贸易新形势、能
源环保政策对企业生产和相关行业未来
发展趋势和前景等内容进行深入的交流
探讨，并对企业生产、统计工作等方面进
行了指导。
记者 王赛华 通讯员 张茵

本报讯 9月 14日，郑州国际物流园
区党委召开巡视整改专题民主生活会。
区党工委第三督导组现场督导。会上，
园区党委委员、管委会副主任郭连喜代
表党委班子和个人作对照检查，其他班
子成员依次作个人对照检查，并相互进

行批评和自我批评。民主生活会紧扣主
题、把握主旨，问题找得比较准，根子挖
得比较深，相互批评比较诚恳，整改措施
实在，交流充分、交心深入、交锋融洽，达
到了发现问题、深化共识、增进团结、共
同提高的预期目的。

郭连喜表示，领导班子要带头把对
照检查提出的问题整改落实好；带头把
批评和自我批评的武器运用好；把改进
作风的做法长期坚持好；带头把物流园
区的形象树立好。
记者 王赛华 通讯员 周杰

本报讯 9月14日，经开区统计局党
支部组织召开巡视整改专题民主生活
会。会上，支部书记、局长任爱玲代表
班子作对照检查，对照中央、省委巡视
检查反馈指出的问题和提出的整改要
求、践行“四个意识”方面、主动抓党建
方面、坚持正确选人用人方面、严肃党
内政治生活方面、切实做好意识形态
方面、推进“三大攻坚战”方面、全面从
严治党方面主体责任落实方面、落实
巡视整改工作方面等 9项问题，主动

认账领账，认真深入查摆，明确今后努
力的方向。局班子成员结合工作实
际，坚持问题导向，逐条梳理存在的
问题，深入剖析原因，认真开展批评
与自我批评，虚心接受同志们提出的
意见。

任爱玲要求，全局上下要抓好整改
落实，建立整改台账，以良好的精神状
态、务实的工作作风，保质保量完成统
计任务，推动统计工作再上新的台阶。
记者 柴琳琳 通讯员 张聪

本报讯 9月 14日，明湖办事处组织
开展“全城清洁”和病媒生物消杀行动，河
南和谐金牌物业服务有限公司联合磨具
磨料、森源电气、双凤皮鞋等20家企业单
位、沿街门店、环卫工人、社区志愿者们共
同参与行动。

大家分工合作，集中对辖区经南二路
五大街至六大街路段、八大街经南三路至
经南四路、经南九路五大街至八大街、七
大街经北四路海馨苑停车场等 8个区域
卫生进行全面清扫，重点清理了各商户门
前地面的垃圾。打扫过后，社区工作人员
及志愿者们对下水道、垃圾桶等蚊蝇滋易

生场所喷洒药剂，更换灭蚊笼、重新投放
鼠饵药等进行病媒生物消杀，有效控制病
媒生物密度。
记者 柴琳琳 通讯员 周永凯

国家统计局调研经开区工业经济发展情况

■抓好巡视整改 净化政治生态

经开区房管局
直面问题
进行批评与自我批评

本报讯 9月14日，经开区房管局组
织召开巡视整改专题民主生活会。民
主生活会紧紧围绕巡视反馈的整改问
题，坚持问题导向，深入查找和解决存
在的问题，本着双向负责、直面问题的
态度，认真开展了对照检查和批评与自
我批评。

局党支部书记徐祖新要求，党员干
部要带头开展批评与自我批评，班子成
员逐个进行了自我批评，其他班子成员
提出批评意见和建议。通过召开专题民
主生活会，进一步强化了党性观念，增强
了“四个意识”，增强班子团结的目的。
记者 柴琳琳 通讯员 李超

郑州国际物流园区 召开巡视整改专题民主生活会

经开区统计局
推动统计工作再上新的台阶

推行路长制 经开变得更美了！

本报讯 9月 18日，经开区召开城市
精细化管理周例会暨路长制工作推进会，
涉及精细化管理各职能部门分管领导，各
办事处主任及城市管理局相关科室和 3
家市政零活、3家环卫运营公司负责人参
加会议。

会议对当前存在的主要问题进行分
析，明湖、潮河、京航办事处分别汇报了路

长制工作推进情况，区精细办负责人对当
前开展情况进行点评，同时对做好下阶段
工作进行安排部署。

会议要求，各相关部门和办事处要进
一步完善内部组织架构、明确细化责任分
工、加强督导考核和宣传舆论引导力度，
确保城市精细化管理工作各项工作落到
实处。记者 柴琳琳 通讯员 李磊

京航办事处
精细化管理新作为

本报讯 近期，京航办事处精细化管理
人员和执法中队人员在工作中发挥各自优
势，利用近期出台的路长制等，共同提升城
市管理工作进行，成效显著。

加强城市精细化宣传，与居民面对面“零
距离”交流，让居民通晓占道经营、乱停乱放、
商品促销杂音扰民、小广告、软体广告等不文
明行为和必要时拨打投诉热线“12319”。

做好建筑物屋顶标识整治和违规建筑
物广告牌、各类灯箱广告等拆除工作，共同
营造干净整洁生活环境和出行秩序。
记者 柴琳琳 通讯员 韩学芳 解凯

前程办事处
打好污染防治攻坚战

本报讯 9月17日，前程办事处开展环境
污染防治攻坚战宣传活动活动，通过发放宣
传页、宣传册、现场答疑等多种形式向广大群
众普及各个行业环保知识，宣传环保政策法
规、环保科学小常识，有效提高了群众对环境
污染防治工作的关注度和参与度。
记者 柴琳琳 通讯员 张静

经开召开城市精细化管理暨路长制周例会

明湖办事处清洁辖区卫生环境


